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2013-2014 年度 福島 21 ROTARY CLUB 

クラブ会報 
ガバナー補佐訪問③ 

第 16 回例会 （通算第 593 回） 

事  務  局  ： 福 島 県 福 島 市 天 神 町 13-5 ｱﾝﾋﾞｯｸｽ 5 201 号   TEL：024-525-2331  FAX：024-525-2332 

WEB サイト ： h t tp：//www.fukush ima21rc . jp/    E-mai l  ：  f21rc@fukush ima21rc . jp  

☆会 報 ・雑 誌 ・広 報 委 員 会    委 員 長 ：松 本 和 彦   委 員 ：粕 谷 悦 功   藤 野 圭 史   樋 口 静 克  

＜ 2013-2014 年度 ＞   会 長 ： 阿部 正美   幹 事 ： 伊藤 淳一 

T H E  F O U R - W A Y  T E S T  

四 つ の テ ス ト  

1   真実かどうか 

2  みんなに公平か 

3  好意と友情を深めるか 

4  みんなのためになるかどうか 

【日付】 10 月 24 日 （木） 

【場所】 サンパレス福島

【開会点鐘】 18 時 30 分 

【出席報告】 

会員数： 53 名 

出席数： 20 名 

出席率： 38.46％ 

長期欠席者： 1 名 

出席免除者： 4 名 

【会報発行】 

第 2530 地区県北第一分区 

福島 21 ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

委員会報告 
■財団 BOX 

13,000 円 
■ｽﾏｲﾘﾝｸﾞ BOX 

24,000 円 
■米山 BOX 

10,000 円 

会 長 あ い さ つ 

 会長 ： 阿部 正美 

先週 19 日地区行事の「猪苗代水草除去清掃活動」では 

当クラブから 14 名の参加がありました。担当の社会奉仕 

委員会、参加された会員の皆さん大変ご苦労様でした。 

今年は例年になく水草が多くて大変な作業でしたが、参加 

総勢 300 名程で作業して捗ったようです。この事業は来年度までのようです。 

本日の例会は、県北第一分区ガバナー補佐訪問３回となっております。野地ガバナ

ー補佐からお話を頂きたいと思いますので、よろしくお願いします。 

出 席 報 告 

猪苗代湖―天神浜漂着水草回収作業の報告 

10 月 19 日に先ほど会長からもお話がありました、水草除去

作業に当クラブから 14 名で参加して来ました。無事終了いたし

ましたのでご報告致します。 

 

宇田 正信 

社会奉仕副委員長 

 

木村 幸二 

会長エレクト 

 

ガバナーエレクト事務所開設披露の報告 

10 月 19 日に水草除去作業の後、午後からガバナーエレクト

事務所開きがありましたので出席して参りました。ガバナーエ

レクトは県北第二分区の福島北 RC の野崎さんが務められま

す。当クラブからは甚野副幹事と佐藤信博・渡辺浩子両パスト

会長と私で出席致しましたのでご報告致します。 
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【本日のプログラム】 

1. 開会点鐘 

2. RC ソング斉唱 

   「奉仕の理想」 

3. 四つのテスト唱和 

4. お客様紹介と 

     会長あいさつ 

5. 出席報告 

6. 幹事報告 

7. 委員会報告 

8.ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐ｽﾋﾟｰﾁ 

9. 閉会点鐘 

 

【プログラム実施予定】 

１０月２４日（木） 

   ガバナー補佐訪問③ 

  31 日（木） 

   休会② 

１１月７日（木） 

   月間スピーチ⑤ 

14 日（木） 

会員スピーチ④ 

16-17 日（土・日） 

地区大会(いわき) 

  21 日(木) 

    地区大会報告 

28 日（木） 

会員スピーチ⑤ 

30 日（土） 

新世代会議 

【 ご寄付者と BOX メッセージ 】 

■スマイルボックス寄付者■ 

ガバナー補佐訪問を記念して 阿部正美 

野地ガバナー補佐、黒羽幹事先生ようこそ、お待ちしておりました。宗形守敏 

野地ガバナー補佐、クラブ訪問ご苦労様です。佐々木廣充 

山口和吉 野崎正広 大波紀仁 木村幸二 福島２１ロータリ-クラブより祝賀会残金 

■財団ボックス寄付者■  

阿部正美 宗形守敏 小林利光 佐々木廣充 阿部幸一 大波紀仁 木村幸二  

瀬戸邦弘 今泉睦 

■米山記念奨学会寄付者■ 

阿部正美 宗形守敏 松本和彦 本田勝秋 大波紀仁 阿部幸一 甚野理亮 

ガバナー補佐訪問③ 
 ガバナー補佐スピーチ ： 第 2530 地区県北第一分区  野地 利雄 様 

皆さん、こんにちは。ガバナ一補佐クラブ訪問も3回日となりま                      

す。10月9日の民友新聞にも掲載されておりましたが、中央RCが                       

ホストとなり、8日 (火)に浪江町に災害復興資金を使い、トヨタ・プ                       

リウスの贈呈を行って頂きました。地区復興支援金を利用させて                       

頂き、町長さん始め関係各位から大変.感謝されました。                                  

さて、先月は新世代のための月間となっておりましたので、9月28日 (土)郡山市日大工学部で御手洗

さんの基調講演の話を聞いてきました。大変_アメリカ的なお話しでした。また、今日の訪問に当っては、

地区としてクラブに申し伝える事はありますか、と地区の方にお伺いしたところ、(「特段にないが、地区

大会の成功をお願いします」という事でした。)ガバナ一補佐会議が10月16日～17日の1泊でいわきに

て開催されました。 この際に復興支援金の案件について検討致しました。今年度の実行予算案の内

訳等でした。地区の人事について、酒井盛G Nの次の候補者も県中分区にて決定した様です。また、 

県北第一分区次年度のガバナ一補佐候補が福島西R Cの久米氏に決定致しましたので、お知らせし 

ます。ご本人日く、「大変.な交通事故に一年間遭ったと思います。」 との一言でした。 また、渡邉ガバ

ナーにおかれましては、10月3日予定のいわき分区の2クラブ訪問でガバナ一公式訪問が終了致しま 

した。また、 ホストクラブの勿来RCは10月7日(月)に訪問を終えました。 2530地区のクラブ、会員の皆

さんに大変感謝されておりました。 さて、地区・分区活動計画につきましては、9月15日 (日)は「水プ 

ロジェクト」でRI 2500地区10クラブより水の贈呈式が行われ、中央RCの皆さんには、大変.お世話にな 

りました。9月23日(月)には会津まつりに行き、 会津藩公行列及び同志社大学応援団を観覧して参り 

ました。 （中略） 以上、これと言った事もあまりなかった様に思いますが、これから分区活動が日立 

ちます。 大変お忙しいとは思いますが、どうかロータリー活動にご協力して頂きます事をお願いし、あ

いさつに代えさせて頂きます。 

 
県北第一分区黒羽幹事様(福島南

RC)からもご挨拶を頂戴して、五星山

(大山忠作さんなどの絵画展)のお話

を頂きました。 

 


